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１２月に入り、急に寒さが増してきました。いかがお過ごしでしょうか。本校では先日三者面談を終え、

明日２学期終業式を迎えます。今学期は、文化祭に始まり、体育祭、１年福祉体験、２年職場体験、生徒会

本部役員選挙と、普段の学校生活では体験できない学びが多くあり、生徒たちは、また一つ心身ともに成長

が感じられる学期となりました。健康面では、２学期開始当初は、コロナの蔓延を心配しましたが、今では

すっかり落ち着いたものの、インフルエンザが流行し始めています。引き続きの体調管理をお願いします。 

 

 

 

新生徒会役員決定！！   

 

今日まで、生徒会を支えてきた先輩からのメッセージ 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

                      
        

 

 

 

 

 

   藤井さん 髙井さん 小川さん  上田さん 

生徒会長 ２年１組 佐々木ゆず葉 
会 計 

２年２組 桒原 璃子 

副 会 長 ２年３組 石田 詞与 １年５組 掛林 陽歩 

副 会 長 １年１組 華山 彩結 
書 記 

２年２組 茂木 智也 

 １年２組 伊藤 拓海 

１年間ありがとうございました。会長という、とても

貴重な経験をさせていただいて嬉しく思います。私た

ち生徒会本部は、校則改正から始まり、様々なことを

行ってきました。意見箱の改善、きょうだい学級レク、

体育祭の新種目、時厳の改善などを行ってきました。

このような取組を支えてくれたのは、全校生徒のみな

さんです。そのため、皆さんには本当に感謝していま

す。ありがとうございました。 

来学期からは、新しい会長である佐々木ゆず葉さん

を中心に活動していきます。その中で必ずみなさんの

協力、支えが必要になってくると思いますので、ご協

力よろしくお願いします。 

【 会長 髙井 剣心 】  

 

任命式は３学期始業式に行います。本校の

新しい顔としての活躍を期待しています。 

 

 

こんにちは。副会長に任命されてから早

１年、私の任期は終わりを迎えてしまいま

した。たくさんの思い出のつまった生徒会

室とのお別れは、とても寂しいです。 

私は、この３年間色々なことを経験して

きました。楽しかったこと、辛かったこと、

それら全てが今の私を形作っています。無

駄なことなんて１つもありません。これか

ら出会う様々な出来事があなたを形作っ

ていきます。酸いも甘いも、たくさん経験

してください。大きな壁を乗り越えたあな

たは、どんなに綺麗な宝石より輝けるはず

です。私が保証します。あなたなら大丈夫、

気負いすぎないで。あなたが笑顔で生きて

いけるよう、心から祈ります。１年間あり

がとうございました。副会長でいられて、

私は幸せでした。みんな大好きです。幸せ

になってくださいね。 

【 副会長 小川さくら 】 
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約１年間ありがとうございました。生徒会本部と

して活動していくなか、様々な人に支えてもらいま

した。その支えがあったからこそ最後までやり遂げ

ることができました。生徒会本部の仕事はたくさん

あり、その中でも特に大変だったのは、朝会や評議

会などの司会進行です。なぜかというと、緊張する

のはもちろんですが、説明したいことが正しく相手

に伝わらないことがあったからです。正しく相手に

伝わらないと、思っていた方向へ進まず、進行に影

響が出てしまいます。そこで、いかに正しく正確に

伝えられるかが、大切だということを学びました。   

上手くいかないことがあっても、もう一度挑んで

みることも時には大切です。全校生徒の皆さんも、

どれだけ間違ったとしても、上手くやることができ

なくても、何度も挑んでみてください。きっと最後

には「やって良かった。」と思えます。現に私は、

生徒会本部として様々なことを間違えながらも、や

ってきて良かったと思っています。  

 【 書記 上田 萌香 】 

 

 

 

 

 

僕は、生徒会活動を通してたくさんのこ

とに挑戦することができました。最初の頃

は、自分から相手に話すことができなかっ

たり、前に出るだけで緊張してしまったり

など、心配なことが多く「この先、やって

いけるだろうか？」と思うこともありまし

た。しかし、先生や仲間のサポートもあり

自分にできることを精一杯頑張ろうと思え

るようになったことで、苦手なことにも挑

戦することができました。挑戦しなければ

何も変わりませんが、挑戦すれば、成功や

失敗にかかわらず自分のプラスになりま

す。もし少しでも興味を持っているものが

あるなら、勇気を出して挑戦してみるとい

いと思います。１年という短い期間でした

が、とても充実した活動ができて本当に良

かったです。これからの高校生活でも今ま

での経験を活かしていきたいです。本当に

ありがとうございました。 

 

【 会計 藤井 琉斗 】 

１年生 福祉体験学習【１１月２９日（水）】 

 

「福祉とは何か」をテーマに、座間市社会福祉協議会 

「ボランティアセンター」のご協力のもと、６団体の方 

々に来校いただき、体験学習を実施しました。 

生徒によっては、初めて体験する講座もあり、どのグル 

ープも真剣に取り組んでいました。 

今後さらに地域へ視野を広げ、住みやすい社会に 

ついて考える機会となるよう学習を進めていきます。 

（写真は HPにも掲載しています） 

                              

 

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

               

 

－２－ 

防災体験 

（ざま災害ボランティアネットワーク） 

音声録音体験 

（座間録音奉仕グループ泉の会）  

手話講座 

（座間市手話サークル星の会） 

車いす体験（バリフリ座間） 



 

「第５６回 中学生の税についての作文」 

大和署管内納税貯蓄組合連合会優秀賞  

３年 藤川 隼人 

３年 小川さくら  

 

第４７回 座間市青少年健全育成大会 

令和５年度 座間市青少年善行褒賞  

３年 塩海 祐太・赤田 尚太郎 

  對馬 空翔・長谷川 拓哉 

  森  正輝・柳澤 宏樹 

 

 

 

 

 

 

    

【受賞理由】 

道路脇で腰を痛めて動けなくなって

いる女性に声をかけ助けました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

座間市防火ポスターコンクール 

  入賞 ２年 小笠原 煌 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 青少年フェスティバル【１２月 3日（日）】   東中学校区青少年指導員協議会主催   

東中学校区小中学生を対象に、本校グラウンド 

にて実施されました。昨年は、本校生徒の参加が 

少なかったため、今年は、部活動体験をはじめ、 

生徒の事前のアンケートによりドッジボール大会 

を行いました。本校からは２００名以上が参加し、 

学区の小学生の参加とともに、楽しい１日となり 

ました。 

なお、ドッジボール優勝チームは３年生男子で 

結成された「超★攻撃型防衛省～田所～」でした。 

 

 

    

 

－３－ 

「座間市中学生人権作文コンテスト市長賞」 

「第４２回全国中学生人権作文コンテスト 

・神奈川県大会 厚木地区大会 入選」 

３年 越智 桜咲 

「座間市中学生人権ポスターコンテスト会長賞」 

     １年 上田 一花 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２年生 職場体験【１１月３０日（木）、１２月１日（金）】 

 

総合的な学習の取組の１つとして「職業についての理解を深め、将来について考えさせる」

ことを目的に、４年ぶりに職場体験を実施いたしました。職場開拓にあたり、生徒全員が２日

間体験ができるよう、学校運営協議委員の方々のお力を借りながら、夏季休業中から探し始め

たのですが、４年のブランクは大きく、やっと当日までに全５６事業所等のご協力を得ること

ができました。生徒たちは、先輩の経験を聞くことなく、初めての場所での体験となり、非常

に緊張したようです。それでも、大きなトラブルもなく無事に終了することができました。ご

協力いただいた事業所の皆様には感謝です。（写真は本校ＨＰにも掲載しています） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「精肉店」          「小学校」          「書店」 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

               

 

 

白熱したドッジボール 

大会１４チームが参加 

運動後は手作り 

カレーライス 



1月の行事予定 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 時  曜日 行事等名 

25 日（月）～８日（月） 冬季休業 

９日 （火） 
3 学期始業式・生徒会任命式 

【諸停】 

１０日 （水） 
３年公立志願登録申請開始 

     （１８日まで） 

１２日 （金） 評議会・常任委員会(5 校時まで) 

１３日 （土） ＰＴＡ役員会・選考委員会 

１５日 （月） ６校時まで（道徳） 

１６日 （火） 

５校時まで【諸停】 

おはボラ週間（１９日まで） 

３年 私立推薦受験出願 

１９日 （金） 新入生保護者説明会 

２２日 （月） 
２学年朝会 ６校時まで 

３年私立推薦入試 【諸停】 

２３日 （火） 
３年私立推薦発表 

シェイクアウト 

２４日 （水） 

２年職業講話 

私立一般受験出願 

公立志願情報申請開始（２６日まで） 

２５日 （木） 学校保健委員会 

２６日 （金） ５校時まで【諸停】  

２９日 （月） １年学年朝会 【諸停】 

情報モラル実態調査 「学校診断レポート」より 

10月に、「教育ネット」による保護者・生徒を対象とした「情報モラルアンケート」を実施いたしま

した。その結果がこのほど出ましたのでお知らせします。 

 実態調査から見える全体の傾向として、特に次の３点が気になりました。 

① ＩＣＴ機器利用時のルールの決め方について「保護者と話し合って決めた」と回答する割合より 

「自分で決めた」と回答する割合が増加傾向にあります。また、ルール内容についても次のように、保

護者と生徒との認識に違いが現れています。１度決めて終わりではなく、定期的な確認をお願いします。 

ルールに関するアンケート （％） 
１年 ２年 ３年 

保護者 生徒 保護者 生徒 保護者 生徒 

時間に関するルールがある ７２ ６０ ７３ ４７ ６１ ４２ 

お金についてルールがある ７３ ５１ ７３ ５２ ７０ ５６ 

使う場所についてのルールがある ３７ ２３ ３４ １５ ３８ ２１ 

特にルールはない  ６ １２ ４ ２９ １０ ２１ 

 

② 肖像権・著作権に関する正誤問題において、全自治体平均と比較すると少し高いものの、まだ正答

率が高い状況とはいえません。 

③ インターネット上での出会いに関する設問において、昨年度より増加しています。トラブルに巻き

込まれないよう、インターネットを介した出会いの危険性について話し合いが必要です。 

 

 ※昨年度資料と比較すると、２，３年ともにインターネット利用の割合が増えています。他校

と比較しても本校の生徒の使用率が特に高いことがわかりました。また、SNSを使った生徒同

士のトラブルも依然としてあります。ご家庭において今一度、正しい使い方について話し合

う時間をもってください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ＝お願い＝ 

① 冬季休業中 Chromebook（含アダプター）を 

持ち帰ります。学校でも使い方について指導 

をしますが、ぜひ、自主学習に使用するなど 

１日１回は開き使用するようご指導ください。 

② １２月２８日（木）～１月４日（木）まで

学校は閉庁となります。ご用の方は留守番電

話への録音または、事故等緊急の場合は、座

間市教育委員会 就学支援課へご連絡をお願

いします。（℡ ２５３－８７３９） 

 

 

編集後記  

年賀状の発行枚数は２０年ほど前までは４４

億６千万枚だったのが、昨年は１６億４千万枚

と約３分の１に減少したそうです。 

これらの影響なのか、自分の住所が言えない

児童・生徒が増加しているとの調査結果も出て

います。自分の住所が言えない児童・生徒の増加

は、地域社会理解のための基礎的知識不足や地

域社会の一員としての意識の低下など、様々な

負の影響をもたらします。 

年賀状作成は各ご家庭のご事情もあるかと思

いますが、日本のよき手紙文化の継承も大切に

したいと考えます。少し早いですが、よいお年を

お迎えください。 

－４－ 


